

Landmannalaugar, le 17 août 2017

Au bout d'une trentaine de minutes de marche le long du chemin de Landmannalaugar, nous découvrons les sources d'eau chaude. Un pont nous permet de rejoindre un bâtiment dans lequel nous pouvons nous changer et déposer nos vêtements et chaussures de randonnée. Sans nos affaires nous pouvons profiter au mieux de cette expérience. Une fois revêtus de nos costumes de bain, nous marchons désormais à pieds nus au bord des sources jusqu'à atteindre, au pied de la lave, l'eau à bonne température pour se baigner.



Matériau principal en Islande



Gravier présent en abondance sur le site



Béton coulé en strates avec granulats du site

